

Camminando con te, Maïn

Pellegrinaggio virtuale verso Mornèse



SALUTATIONS DE DESIRÈE ANFOSSO, CONSEILLER MUNICIPAL DE MORNÈSE

Résumé des traductions

Je suis honoré de représenter la Municipalité de Mornèse dans cet événement en ligne.

Je ne parlerai pas de Maïn mais de son village natal : Mornèse. Je transmets les salutations du maire, Simone Pestarino, de toute l'administration et des habitants de Mornèse. Je me présente : je suis Desirèe Anfosso, Conseiller pour la Culture depuis 2014 et membre de l'Administration.

Et je présente Mornèse. Vous ne pouvez pas ignorer les monuments historiques que vous voyez en arrière-plan : le château des Doria qui appartenait à la noble famille génoise et l'église de S. Sylvestre dans le sous-sol de laquelle se trouve une exposition de crèches du monde entier et une autre mécanisée, fabriquée par les artisans du village.

En se promenant dans les rues de la ville, on peut vraiment respirer l'air de Maïn.

Chaque rue, chaque recoin parle d'elle, jusqu'au hameau Mazzarelli où se trouve la maison natale de la sainte, à laquelle je suis très attaché car c'est mon hameau d'appartenance: j'y ai grandi.

Mornèse fait partie de l'Union du Montana, il y a des sentiers naturalistes pour de belles balades, ils appartiennent au Circuit National "Big Bench Project" grâce auquel de très, très grands bancs ont été placés à des endroits particuliers.

Sur le Bricco Grosso, à Mornèse, on a aménagé un point panoramique de la ville d'où l'on peut même admirer le Monviso !

Nous appartenons également au FAI (Fondo Ambiente Italiano)= (Fond du Milieu Naturel Italien) et, avec le groupe FAI « Des sept Châteaux » qui a son siège à Mornèse, nous participons activement à la valorisation du territoire sur le plan artistique et culturel.

L'aspect le plus gourmand est celui de l'œnologie et de la gastronomie. La production de vin est enracinée depuis des siècles.

Mornèse est un juste milieu entre Gavi, connu pour le vin Gavi Cortese, exporté dans le monde entier, et Ovada, célèbre pour le Dolcetto également produit à Mornèse où il peut être dégusté dans les tavernes.

Il ne manque pas d'autres délices, sucrés et salés, que vous pourrez déguster dans les trattorias du village.

J'ai fait une petite présentation mais j'espère que vous viendrez bientôt dans notre pays pour mieux connaître Maïn et être en compagnie des Mornésiens !

Un bonjour à tout le monde!

Bon pèlerinage !